
ジュエリー文化史研究会からのお知らせ－73－  

                                2014.6.23 

 

◎ゼミ感想文について 

              露木 宏 

 

辻さんから感想文送られてきましたのでご覧下さい。 

ありがとうございます。 

 

http://www.j-bunka.jp/comment/06.html 

 

全体に感想文が減っていることが気になります。 

「こんな見方もあるんだな」 

「こんな感じ方もあるのか」 

ということを簡単でいいから(自分の言葉で)書いてほしいのです。 

 

研究会は単なるモノに触る場ではありません。 

あくまでも研究会です。 

今後続けていくためにも、その辺のところのご理解、 

よろしくお願い致します。 
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※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。  
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